



Septiembre 5, 2019

En sus instalaciones del Parque Industrial Neuquén, la empresa presentó también su nuevo camión modelo XT especialmente acondicionado para la actividad petrolera y gasífera.

El gobernador Omar Gutiérrez asistió hoy a la presentación de la nueva concesionaria de camiones y equipos de carga Feadar de Scania, ubicada en el Parque Industrial Neuquén. En la ocasión, la marca sueca de camiones presentó su nuevo modelo para la construcción XT Off Road (fuera del camino), un vehículo especial para trabajar en la actividad hidrocarburífera.

Frente a más de 200 empresarios locales y regionales del rubro hidrocarburífero y de la construcción, Gutiérrez señaló que “en momentos como el actual, de dificultades y de crisis, desde el gobierno neuquino queremos agradecer a las empresas que siguen apostando por nuestra provincia, convencidos de la seguridad jurídica y económica, de la estabilidad y continuidad institucional de un modelo político provincial”.

Ratificó “el respeto que la Provincia le otorga a la articulación pública y privada, para generar desarrollo económico y social” y confirmó que “el gobierno acompañará a Scania con la asignación de tierras respectivas y la inversión pública necesaria en servicios, para que la firma se radique en el Parque Industrial de Neuquén, con una inversión de entre 4 y 5 millones de dólares”.

Dijo que la firma “es un ejemplo de un proceso continuo y permanente de innovación tecnológica, de capacitación y formación de recursos humanos y de especialización”. Acotó que en la actualidad “el cien por ciento de la producción de esta firma se exporta” y por ello “representan un ejemplo de cómo los argentinos nos tenemos que integrar al mundo con competitividad y eficiencia”.

Ponderó la decisión de la compañía de instalarse y trabajar en Neuquén, “porque acompañará esta gran revolución industrial que tiene origen aquí, en Vaca Muerta, junto a la minería, el comercio, el transporte, dentro de un Plan Quinquenal que tiene la provincia y que desarrollará aún más en los próximos años”.

Andrés Leonard, CEO de Scania Argentina, indicó que “la presencia hoy acá de las máximas autoridades provinciales es una muestra enorme e invaluable de que tenemos un gobierno presente, que apoya muchísimo y permanentemente a la industria para lograr el desarrollo económico de Neuquén”.

Estuvieron presentes el ministro de Producción e Industria, Facundo López Raggi; la ministra de Ciudadanía, Vanina Merlo, a cargo de la cartera de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad; y la secretaria de Niñez, Adolescencia y Juventud, Sofía Sanucci Giménez.

Asistieron, además, el gobernador mandato cumplido Jorge Sapag; el presidente del Banco Provincia del Neuquén (BPN) y vicegobernador electo, Marcos Koopmann; y Héctor Cabanas, titular del Concesionario Feadar de Scania, entre otras autoridades e invitados especiales.

Neuquén Informa